



SOCIEDAD ECUATORIANA
TRADICIÓN Y ACCIÓN
PRO CULTURA OCCIDENTAL

Quito, 28 de Abril del 2021

Señores Jueces Constitucionales

34-19-1N

Dr. Hernán Salgado Pesantes
Dra. Daniela Salazar Marín
Dr. Enrique Herrería Bonnet
Dra. Teresa Nuques Martínez
Dr. Agustín Grijalva Jiménez
Dra. Carmen Corral Ponce
Dr. Ramiro Ávila Santamaría
Dra. Karla Andrade Quevedo
Corte Constitucional del Ecuador

Presente.-

De nuestras consideraciones:

El aborto se ha convertido en una de las principales banderas de lucha de la izquierda internacional y está llevando a cabo una gran matanza de inocentes en todo el mundo. América Latina es uno de los últimos bastiones en Occidente que la cultura de la muerte pretende conquistar.

Esta implantación que se ejerce, camufladamente, pero a manera de una dictadura efectiva, se ha ido logrando por medio de una presión ejercida de diversos modos por organismos internacionales para modificar las leyes e introducir el aborto; aumentar el número de casos en que éste es permitido y tomar medidas que lo faciliten. Todo esto, siempre bajo el alegato de que las mujeres estarían siendo perseguidas por las leyes que castigan el asesinato de sus hijos por nacer.

Quienes promueven el aborto interpretan a su conveniencia los tratados internacionales. Alegando que algunos de éstos implícitamente aprueban el aborto y exigen que las leyes de los países lo hagan en forma explícita y amplia, lo que constituye una clara negación de las legítimas soberanías nacionales.

El Ecuador está en la mira de esta confabulación internacional, que bajo la excusa de "Aborto por Violación", en varias instancias ha tratado de implantar una generalizada matanza de inocentes, tentativa a la cual el pueblo ecuatoriano, mayoritariamente católico, se opone férrea y rotundamente; como lo demuestran las masivas manifestaciones en defensa de la vida y la familia que se produjeron sucesivamente en toda la nación.

En representación de estas grandes expresiones del sentir de los ecuatorianos y ante la sorpresiva convocatoria para tratar sin audiencia un tema que la gran mayoría de los habitantes del país han rechazado, presentamos en su despacho **100 MIL FIRMAS en contra del crimen del aborto**, recogidas en las plazas y sitios públicos de las principales ciudades de la nación.

¡NUEVE JUECES NO PUEDEN DECIDIR POR TODO UN PAÍS!



**SOCIEDAD ECUATORIANA
TRADICIÓN Y ACCIÓN
PRO CULTURA OCCIDENTAL**

Señores Jueces, el aborto no es un derecho, es un asesinato. No abusen de sus amparos jurídicos tomando decisiones de única instancia sobre el futuro de los niños por nacer; presente está en las conciencias de todos los ecuatorianos el inconstitucional y nefasto fallo de la Corte a favor del mal llamado matrimonio igualitario en 2019, medida que les hizo perder el apoyo de más del 80% de la población, vuestra credibilidad y respetabilidad, ¿osaréis hacer lo mismo con los más indefensos de nuestro país, los niños inocentes en el vientre materno?

Señores Jueces: ¿no les es lícito implantar la matanza de inocentes en el Ecuador! o ¿Acaso el poder judicial puede hacer leyes?, pues fueron rechazadas ya en 2019 por parte del pleno de la Asamblea las reformas del Código Orgánico Integral Penal, mismas medidas que hoy ustedes votarán. El Ecuador es una república democrática, lo que exige respeto a la especificidad de funciones de cada uno de los poderes del estado. Una potencial aceptación de su parte ante las demandas de inconstitucionalidad propuestas por grupos abortistas radicales contra las normas de los Arts. 149 y 150 del COIP nos mostrarían, en pleno siglo XXI, una genuina dictadura del órgano de control constitucional.

He aquí el llamamiento de la Sociedad Ecuatoriana Tradición y Acción en representación de los cientos de miles de ecuatorianos que hoy os impelen a respetar la Constitución de la República, que en su artículo 45 protege clara y expresamente la vida desde la concepción. Corresponde, en elemental ejercicio de justicia y ética, evitar la institucionalización de un pecado tan grave como el asesinato de otros seres humanos inocentes, crimen que clama al Cielo y a Dios por un castigo.

José Ignacio Gómez V.
Presidente



SOCIEDAD ECUATORIANA
TRADICIÓN Y ACCIÓN
PRO-CULTURA OCCIDENTAL

042288843 -0961788441
tradicionaccionec@gmail.com

	SECRETARÍA GENERAL DOCUMENTOLOGÍA 28 ABR. 2021
Recibido el día de hoy..... a las 11:00
Por <i>dy</i>	
Anexos.....	1079 Fojas
..... FIRMA RESPONSABLE	